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一 般 質 問 通 告 書          
  

第 517 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ おくやみコーナーについて 

（１）３月議会では新年度からの役所のデジタル化の中で 

  実現して行くとの事でしたがどのようになったか。 

 

 

２ ふるさと納税について 

（１）令和３年度の実績は。 

（２）新たに始めた返礼品とかアイデア等もあるのか。 

 

３ 読谷がかねてより進めてきた総合病院の進捗状況はどうなって

いるのか。 

 

４ 今年度の防衛局からの交付金の内容はどうなっているのか。 

 

５ 今後５年・10年の税収の伸びの予想はどうなっているか。 

 

６ 脳ドックについての更なる検討はどうなっているか。 

 

 

 


